
社会奉仕鈴木弘毅委員長 

3/25「湘南青少年環境 

会議 in 逗子」を開催。 

環境省とユニセフの後援。 

参加、協力をお願いします。 

  

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 会員数 39 名 出席者 22 名(Zoom3 名) 

【ビジター】 田中 哲第 2 グループガバナー補佐 

【米山奨学生】 黄尉倫君 

 

 

 

 

 

 

 

 

【いよいよ迫る３月２５日（土）】 

徳永年度の集大成、湘南青少年環境会

議 in 逗子 2023。実は募集開始から

約１ヶ月間、申し込みゼロでした。そ

こから、約 10 組の応募まで、多くの

会員が努力をしてくれました。当初は、

このまま応募もなく終わってしまう

のかなと不安で一杯でした。そんな中、

会員が直接、多数の学校に電話して資料を送ったり、直

接出向いて先生に説明したり、中高生と直接話して背中

を押したりしました。青少年を舞台に引っ張り出すとこ

ろから、社会奉仕活動は始まっていたのだと後に気づき

ました。お陰様で、中高生が環境省と意見交換をすると

いうハードルの高さをクリアすることが出来ました。 

 

【会場を埋めてください】 

環境省のイベントは、基本的に 100 人以上と決められ

ています。100 人集めないと話が違うということにもな

りかねません。今後に影響が出ますので、ご家族、パー

トナー、友人知人、より多くの人に声をかけて会場に足

を運んでもらってください。それだけの価値ある舞台に

なると思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予  定 

3 月 16 日(木) 
18:30 大野宏一会員『ローターアクト

及び衛星クラブについて』 

3 月 23 日(木) 
12:30 古畑 優会員(横浜銀行逗子支店長) 

   『電子納税(L タックス)について』 

3 月 30 日(木) 
18:00 青少年奉仕フォーラム  

林 雅己地区 IAC 委員長 

4 月 6 日(木) 
18:30 手島万里会員『判断能力と成年

後見人制度』 

4 月 13 日(木) 
12:30 池田由佳氏『注目される健康経営

のトレンドとメリット』 

第 2907 回 例会プログラム（ハイブリット） 

       於：カンティーナ 

12:30    開会宣言：三宅 S.A.A 

点 鐘： 徳永淳二会長 

ロータリーソング斉唱 

会長の時間：徳永淳二会長 

幹事報告： 来信・告示事項： 

委員会報告：  

出席報告：  

ニコニコ BOX 発表： 

13:00  池田陸郎氏 Permanent Planet㈱  

『事例で読み解く SDGｓが大切な理由』 

13:30  閉会宣言 三宅 S.A.A 

点 鐘  徳永淳二会長 

 

第 2907 回例会 逗子ロータリークラブ  WEEKLY REPORT 
    2022-2023 №30  2023 年 3 月 9 日 

 
例会日：第 1・第 3 木曜日 18:30 第 2･第 4木曜日 12:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 逗子市新宿 1-3-35 TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29  TEL＆FAX：046-873-0226  

E-mail：zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website: http://www.zushi-rc.com/ 

会 長：徳永 淳二 

会長ｴﾚｸﾄ：横山  健 

副会長：松井 一郎 

幹 事：矢部 房男 

ＳＡＡ：三宅  譲 

会 計：大野 宏一 

直前会長：服部城太郎 

会報委員長：稲垣  正 

 

第 2906回 例会記録 2023年 3月 2日 会場：逗子開成中学校・高等学校 徳間ホール 

徳永会長の時間  
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私は 1964 年函館市生まれ、一橋

大学商学部卒業後、住友生命に入社。

2003 年に義父が経営していた高

幸建設(株)を引き継ぎ現在で社長歴

20 年目です。 

 

先般、近藤大輔県議が卓話で取上

げた「磯焼け」の問題を、地元企業

である我が社の CSV(注 1)事業として小坪漁港活性化

構想の内「藻場の再生」の取り組みを行い、沿岸漁業の

危機ならびに地球温暖化の問題の両課題の解決に貢献す

るプロジェクトと位置付けています。 

 

企業は環境問題や社会問題の解決のために企業資金

を充てるだけでは永く続かないと考え、社会貢献を行う

場合は持続可能でコストを上回る収入が得られる CSV

を確立すべきと考えます。 

その収益確保の策として、 

１．J ブルークレジット(再生がうまくいけば毎年収益となる) 

２．磯焼けウニの畜養・販売(北三陸ファクトリーと提携) 

３．クラウド・ファンディング(ふるさと納税活用の GCF)  

４．SDGs 体験有料ツアー(東京から１時間のアクセスの良さ) 

５．企業スポンサー(１口 1 万円から地元企業対象) 

等の企画運営を始めています。 

 

収益を上げる為には「小坪ブランド」の確立が必要な

ので様々な商品開発等の企画立案を行ってまいります。

昨年７月にその活動を開始、逗子ＲＣ会員の田耕様に

「合同会社こつぼ」の社員になって頂いたので共に「小

坪ブランド」確立に精進してまいります。 

 

今は人口が減る「人口ダメージ」の時代であり就労人

口の減少、地方での税収の減少からくる行政の地域課題

解決能力の著しい低下が予想される中、地域の優良企業

こそが CSV の考え方のもと地域の課題解決に取り組む

べきと考えます。  

 

当社がこのプロジェクトを成功させ、CSV の好事例

として広く紹介され、それ受けて他の地域企業が同様の

動きを見せてくれることを期待しています。 

〖注１…CSV(Creating Shared Value)とは、企業が

環境問題や社会問題の解決に取り組むことで社会的価値

と経済的価値(利益)を創造すること。〗。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中ガバナー補佐：皆様、お邪魔します。本日は、3/21 の

IM の主旨説明に寄らせて頂きました。 

徳永君：岡川様の取り組みを拝聴できることを、とても嬉し

く思います。どうぞ、宜しくお願いします。 

矢部君：高幸建設㈱社長卓話、よろしく。前回、例会にて妻

の誕生祝いを頂戴して。 

羽隅君・大野君・古畑君・山本君・菊池君・匂坂君・服部

君・矢島君：岡川様、卓話宜しくお願いいたします。 

松井君：岡川さん、本日は宜しくお願いいたします。田中

AG ようこそ。IM を楽しみにしています。 

三宅君：今日も、楽しや！ 

鈴木安之君：誕生日いただいて、やだね～。冥途の土産の一

里塚 

鈴木弘毅君：3 女が無事、中学卒業、高校入学しました！ 

石田君：田中ガバナー補佐、ようこそ。 

横山君：3 月 11 日 PETS に行って参ります。 

桐田君：花粉が舞って、苦しんでいます。 

森澤君：春一番が吹きました。花粉症にはツライ季節です。 

清水君：クリスマスローズ咲いています。下向きの花、大好

きです。

 

卓話  「社会貢献事業について」  岡川 直 様 (高幸建設㈱社長) 

ニコニコＢＯＸ  本日合計  ￥４２，０００   累計  ￥１，１５９，０１０ 

3 月理事会報告 
・7 月～2 月会計予算執行状況報告  

・3/30 青少年奉仕フォーラム 林 地区 IAC 委員長 

・葉山との合同例会 5/24 

・5 月理事会は 4/27 に開催 

・5/18 京都紫野 RC 来逗 表敬訪問 

・次年度ガバナー公式訪問は 7/20 

★3/21(火)第 2 グループ I.M.開催★
14:00 本会議 

鎌倉女子大図書館棟 

        講演：青山繁晴氏 

       17:20 懇親会 

        大船ルミネ７階 

         AGIOnatura 
 

黄尉倫君報告 

「2 週間余り台湾に帰

り、呉佳蕙さんと結婚

（入籍）しました。」 

彼女も日本に来ます 

おめでとうございます❕ 

                               
                  

       

  

              

【担当；横山 健】 


